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ОБСУЖДАЕМ И
ГЕНЕРИРУЕМ ИДЕИ
- Основная наша цель - это реализа-

ция своих идей на благо города и его
жителей. Суть женского движения в том,
что мы сами являемся не только иници-
аторами, но и исполнителями. Мы гото-
вы участвовать и в проектах других, но
по большей части направлены на реали-
зацию собственных задумок, - сказала
Юлия Химичук.

Связь девушки поддерживают просто
- используют мессенджеры. Это очень
удобно и современно. Можно в любой
момент озвучить свою идею, спросить
совета. Также участницы движения ре-
гулярно проводят встречи и обсуждают
накопившиеся вопросы, обсуждают ре-
ализацию новых проектов. Такие встре-
чи важны в слаженном коллективе, ведь
на них можно взвесить все "за" и "про-
тив", услышать разные мнения и прийти
к общему итогу.

- Я активно участвую в обсуждени-
ях, стараюсь не пропускать личные
встречи, если есть такая возможность,
и подавать идеи. Поддерживаю всех
участниц, мне кажется это важным. И
вообще, у нас очень много идей и нет
такой проблемы, что нечего обсудить.
Есть, конечно, скованность финансо-
вая, вопросы нужно тщательно прора-
батывать и смотреть, а будет ли это
актуально. Но работаем по всем на-
правлениям по возможностям. Мы не
собираемся останавливаться. Наобо-
рот, только набираем обороты и актив-
но заявляем о себе! - поделилась Юлия
Сергеевна.

Женщины могут всё
Например, во время встречи губер-

н а т о р а  Ю г р ы  с  ж и т е л я м и  М е г и о н а ,
участницы женского движения выде-
лились - они надели оранжево-зелё-
ные ленточки в качестве отличитель-
ной символики.  Но обсуждение,  как
запомниться людям в повседневной
жизни или на мероприятиях, ещё ве-
дется.

ПОПРОБУЙ СЕБЯ В ЦИФРЕ
На последнем собрании активно об-

суждали проект "Женщина в цифре".
После того, как все вопросы были ула-
жены, девушки распределили обязанно-
сти между собой. Кто-то займётся поис-
ком спонсоров, также нужно будет орга-
низовать конкурсную комиссию. Юлия
Химичук разработает положение пред-
стоящего конкурса.

Главная особенность проекта в том,
что он направлен исключительно на
женщин всех возрастов, начиная с 18-
ти лет. Женское движение "Инициати-
ва" ставит перед собой задачу выявить
таланты в доступной цифровой среде.
Под этим подразумевается веб-ди-
зайн, идеи по развитию города, что
можно будет использовать практичес-
ки.  Участницы движения хотят при-
влечь женщин к современным тенден-
циям, посмотреть, что они могут, и ис-
пользовать это, например, для мероп-
риятий или оформления городских
пространств.

Пока что итогового плана конкурса нет,
поэтому следите за информацией в со-
циальных сетях. Как только появятся под-
робности, женское движение "Инициа-
тива" обязательно донесёт её до житель-
ниц Мегиона.
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В ДЕТСКОЙ школе искусств
имени А.М. Кузьмина 25 октября
стартовал творческий арт-мара-
фон "От идеи до воплощения", по-
священный Году педагога и настав-
ника в России. Продолжится он до 8
декабря. В рамках арт-марафона
1-2 ноября прошёл открытый город-
ской семинар-практикум "Лабора-
тория детского танца", который
провела хореограф Олеся Симбир-
ских. На семинар-практикум были
приглашены хореографы и музы-
кальные руководители детских са-
дов и начальных школ. Это уже не
первый семинар, который проводит
Олеся Анатольевна для коллег из
других образовательных учрежде-
ний. Она делится с ними своим опы-
том, даёт советы, как научить детей
двигаться пластично, как добиться
синхронности, как быстро поста-
вить с малышами новый танец.

Тема нового семинара - “Танце-
вальное оригами”. Олеся Анатоль-

Лаборатория детского танца
евна объяснила это название так:

- Все мы знаем, как сложно под-
готовить тематический танцеваль-
ный номер в срочном порядке к ка-
кому-либо празднику. Номер дол-
жен быть ярким, красивым, но не все-
гда хватает времени. Знаю, что в
детских садах, в школах ставить
танцы труднее, чем у нас на хореог-
рафическом отделении. Я готова по-
делиться своими идеями, своей тех-
нологией, наработками. Могу дать
некие алгоритмы, которые помогут
другим педагогам.

Благодаря подсказкам хореогра-
фа Олеси Симбирских музыкальные
руководители и хореографы детских
садов и начальных школ повышают
своё профессиональное мастер-
ство, с новыми знаниями им будет
легче подготовить детей к новогод-
ним праздникам. А 11 ноября в Шко-
ле искусств будет показан спектакль
"Что шепчет тайга" по мотивам рас-
сказов Еремея Айпина. Сценарис-

том и постановщиком выступила
также Олеся Анатольевна Симбир-
ских.

Все педагоги Школы искусств в
течение арт-марафона "От идеи до
воплощения" готовят свои проекты,
проводят показательные открытые
уроки, мастер-классы не только для
своих учеников, но и для коллег-пе-
дагогов из других образовательных
учреждений Мегиона.

Нэля Витальевна Алексеёнок,
директор Школы искусств им. А.М.
Кузьмина, рассказала, что целью
творческого арт-марафона, иннова-
ционного проекта, который прово-
дится впервые, было собрать в ко-
роткий отрезок времени все яркие
события, идеи, которые воплоща-
ются в учреждении, показать, чему
научились ученики и сами педагоги.

- Мы в коллективе обдумывали,
каким образом завершить год, кото-
рый посвящён наставникам и педа-
гогам, - рассказала Нэля Витальев-

Женское движение "Инициатива" объединяет вокруг себя самых разных
людей, которые захотели вместе реализовывать проекты на благо

города. Стоит заметить, что получается у них это очень неплохо!
О некоторых из уже реализованных проектов мы рассказывали,

но у девушек есть ещё много идей. Самое главное - они готовы их
воплощать в жизнь! Рассказала о самых запоминающихся проектах и

планах на будущее одна из участниц женского движения "Инициатива"
Юлия Сергеевна Химичук. Она работает начальником управления

экономической политики администрации города Мегиона,
а в её подчинении находятся четыре отдела.

на. - Последние два года мы реали-
зовывали замечательный проект
"Одаренные дети", который разви-
вал наших детей профессионально.
Мы общались с замечательными ар-
тистами, музыкантами, художника-
ми, педагогами из разных городов,
приглашали известных мэтров. У нас
два года работает Русская нацио-
нальная школа г. Суздаля, творчес-
кая школа Виктора Маевского. Как
это всё объединить? Как создать
такое образовательное творческое
пространство, где все это можно бу-
дет презентовать, чтобы педагоги
показали свою креативность, про-
фессионализм? Родилась идея про-
вести творческий арт-марафон.

Фактически арт-марафон - это
итог наших достижений, концент-
рат знаний, которые мы получили
благодаря реализации всех наших
проектов. С 21 октября по 8 ноября у
нас запланировано 21 мероприя-
тие. Уже прошли показательные от-
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крытые уроки. Будет продолжение
мастер-классов на площадке "Мэт-
ры искусства России - детям малых
городов". Наши преподаватели бу-
дут демонстрировать свои методи-
ки и делиться знаниями с препода-
вателями всего города. Пройдет пе-
дагогическая конференция "Пано-
рама педагогических идей". Это всё
работает на повышение исполни-
тельского мастерства наших детей,
на развитие профессионализма и
навыков, повышение знаний педаго-
гов, а значит, на повышение каче-
ства образования.

8 декабря по итогам марафона у
нас состоится гала-концерт. Посвя-
тим его завершению Года педагога
и наставника и дню рождения Югры.
Все мероприятия в рамках арт-ма-
рафона у нас открытые, приглаша-
ем жителей города, педагогов.


